

Sistema de sonido Yamaha HS-7

La versión blanca es un modelo muy bonito. Se destaca maravillosamente, se quemó en blanco) de hecho: Para un estudio en casa o un panel de control - una gran opción. Directo precio-calidad. Buen rango medio. Es bueno solo escuchar música.

Monitores muy detallados por el dinero! Legible y medio y superior! Amplio rango de frecuencias.

Aspecto agradable, conos blancos Precio económico para un par de monitores de estudio Ecualizador de alta y baja frecuencia Buen ancho panorámico (LR)